



GÄSTE INFORMATION

Gäste unserer Clubmitglieder und unseres Vereins sind jederzeit herzlich willkommen!

Nutzungsregeln der Tennis-Anlage des KTC Gold-Weiss e.V.

Gastspielgebühr

Tennisspieler, die nicht Mitglied des KTC Gold-Weiss sind, können in Begleitung eines Vereinsmitgliedes die Tennisanlage bis zu 5 mal, jeweils gegen Entrichtung einer Gastspielgebühr von € 10,00 nutzen. Jugendliche bis zum 18. Lebensjahr entrichten € 5,00.

Diese Stunden müssen im Gästebuch, welches in unserer Gastronomie ausliegt, eingetragen werden. Die Gebühr ist bei der Gastronomie zu entrichten.

Mitglieder der „Heideclubs“

Tennisspieler, die Mitglied in einem der Tennis-Nachbarclubs auf der Merheimer Heide sind und dort als aktive Spieler gemeldet sind, können die Tennisanlage nutzen.

Inaktive Clubmitglieder des KTC Gold-Weiss

Inaktive Vereinsmitglieder, die z.B. den Grad Ihrer Genesung überprüfen möchten, dürfen 2 mal im Jahr „statusunschädlich“ spielen.

Schnupperstunde mit Trainer

Interessierte Tennisspieler können bis zu 2 Stunden die Tennisanlage als „Schnupperangebot“ unentgeltlich nutzen. Unser Trainer (Stefan Hufnagel) steht gerne für die Buchung eines Schnuppertrainings zur Verfügung.

Grundsätzlich ist für alle Angebote folgendes zu beachten

- Die Nutzung für Gäste ist nicht möglich, wenn Wettkämpfe, Clubmeisterschaften oder Turniere dieses erschweren. Clubmitglieder des KTC Gold-Weiss haben bei Auslastung der Anlage Vorrang vor unseren Gästen; das gilt nicht für laufende Partien.
- Alle Platzbelegungen werden auf der Belegungstafel mit den jeweiligen Spielernamen vermerkt.
- Spieldauer Einzelspiele: 1 Stunde, Doppelspiele: 1,5 Stunden inkl. Abziehen und Übergabe der Plätze
- Die Gastronomie, die Terrasse und die Umkleiden können während des Besuchs genutzt werden.
- Für weitere Fragen steht die Gastronomie oder der Vorstand gerne zur Verfügung.
- Auf den Plätzen muss mit geeigneten Tennisschuhen gespielt werden.
(Jogging – Schuhe sind nicht geeignet!)